

**Ayuntamiento de Rincón de la Victoria**

16 de agosto ·

...

➡ Rincón de la Victoria pone en marcha la innovación y transformación tecnológica en los servicios sociales de una inversión de 210.767 euros.

➡ El Ayuntamiento ha licitado la instalación de tecnología inteligente para un centenar de domicilios de personas mayores o dependientes que vivan solas del municipio. Se trata del proyecto de innovación social para el acompañamiento de la soledad de mayores mediante el uso de inteligencia artificial y dispositivos de vigilancia.

➡ Además, ya han comenzado los trabajos del nuevo equipamiento e instalaciones tecnológicas y dispositivos en el edificio de Bienestar Social.

➡ Ambas actuaciones cuentan con subvenciones convocadas desde la Junta de Andalucía a través de dos líneas de ayuda cofinanciadas por la Unión Europea y aportación municipal.

+info: <https://acortar.link/Q9Bgx8>

#rincondelavictoria #BienestarSocial #NextGenerationEU

#inteligenciaartificial #personasmayores



Francisco Javier Amorós y 16 personas más

1 comentario 3 veces compartida